

Pastikan Tetap Sasaran, Anggota Koramil Tondong Tallasa Awasi Pembagian BLT

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Sep 15, 2022 - 12:32



Warga Desa Bantimurung Kecamatan Tondong Tallasa terima dana Subsidi BBM

PANGKEP- Pelda H.Aminullah Anggota Koramil 01 Balocci tondong tallasa bersama Brigpol Saiful Hidayat Anggota Polsek Tondong tallasa melaksanakan pendampingan dalam membagikan Bantuan Langsung Tunai (BLT) sebagai dampak kenaikan Bahan Bakar Minyak (BBM) bertempat di Kantor Desa Bantimurung, Rabu (14/09/2022)

Terlihat Ratusan warga Desa Bantimurung didampingi oleh Babinsa dan anggota Polsek berada di kantor Desa bantimurung, Keberadaan warga yang berjumlah sebanyak 251 KPM, tidak lain untuk menerima Bantuan Langsung Tunai (BLT) sebagai dampak kenaikan Bahan Bakar Minyak (BBM) dan BLT Sembako.

“ Pembagian BLT BBM sebesar Rp 300 ribu per Kepala Keluarga, ini diserahkan secara teknis oleh pihak PT. Pos dengan anggaran bersumber dari pemerintah pusat, tidak hanya sampai di situ saja, para KPM BLT ini juga menerima penyaluran bantuan sembako sebesar Rp200 ribu per Kepala Keluarga untuk September 2022 ini,” ujar Babinsa.

Jadi, lanjutnya para warga penerima bantuan langsung tunai BBM ini juga penerima bantuan sembako tiap bulan dari pemerintah pusat, sehingga total nilai Bansos dari pemerintah sebesar Rp.500.000/KK dengan Rincian BLT BBM 300 ribu di tambah Sembako Rp 200 ribu untuk September ini, Bantuan yang diberikan ini merupakan kepedulian dari Pemerintah pusat kepada warga masyarakat, akibat dampak dari adanya kenaikan harga BBM yang terjadi saat ini, ucapnya.

Harapannya dengan adanya bantuan ini, masyarakat yang terkena dampak kenaikan harga BBM bisa terbantu, Karena dengan adanya kenaikan harga BBM, tentu akan berdampak juga kepada kenaikan harga bahan pokok, semoga bantuan ini dapat dimanfaatkan untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari, minimal bisa meringankan beban hidup masyarakat yang membutuhkan.

Sebanyak 13 KPM belum tersalurkan dikarenakan ada yang sudah meninggal dunia dan ada yang tidak ada ditempat atau sedang bepergian.

Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 sampai dengan 16.30 Wita selain di kantor Desa Bantimurung juga dilakukan kunjungan rumah untuk masyarakat yang tidak bisa hadir dikarenakan sakit. jumlah yang tersalurkan sebanyak 251 KPM @Rp.500.000. = Rp.125.500.000. (Achmad Lamo/ Herman Djide)